



GERY GOES PINK. Keszler mit Hund und Hut.



PINK TALK. ÖSTERREICH-Hg. Uschi Fellner mit PR-Mastermind Doris Kiefhaber. Claudia Stöckl kam wie fast alle mit pinker MADONNA-Schleife.



THINK PINK. Desireé Treichl und Claudia Oszwald.



LAUDA PILOTIERTE. Onka Takats und Niki Lauda in den Tiroler Bergen.

Lauda flog VIPs in den Schnee

Hochfilzen (Tirol). ORF-Lady **Onka Takats** zeigte vor, was sie alles bei der TV-Show *Das Rennen* gelernt hatte und die anderen VIPs machten es nach.

So gesehen bei der Einladung *Flug zum Schnee* von Airliner **Niki Lauda**, *echo*-Boss **Christian Pöttler** und **Martha Schultz**. Von Wien aus startete man mit dem Flieger, Lauda pilotierte selbst, um danach bei prachtvollem Wetter über die Pisten des Ski-gebietes von Hochfilzen/Hochfügen zu wedeln. Miss **Tanja Duhovich** versprach stellvertretend für alle: „Wir kommen wieder, keine Frage!“



C. Jöbstl/echo Foto, Tischler, Eckhart (2), Schönfelder (7), Tuma (2)

FLUG ZUM SCHNEE. Tanja Duhovich, „echo“-Boss Christian Pöttler.

Preisverleihung in Pink

Isabelle Huppert verlieh gestern im MAK die P.R.I.M.A.-Awards.

Mit Spannung wurde gestern im MAK der Auftritt des französischen Filmstars **Isabelle Huppert** erwartet, die im Rahmen der Pink Ribbon-Initiative *mobikom austria* die P.R.I.M.A.-Awards an besonders engagiertes Pflegepersonal verlieh.

Der Auftritt des leicht angespannt wirkenden Stars (*Die Klavierspielerin*) war dann allerdings nur kurz, die Gratulationen in gebrochenem Englisch fielen umso herzlicher aus. Nervös war Huppert auch deshalb, weil derzeit die Fluglotsen in Frankreich streiken und sie am Nachmittag bereits einen Termin in Paris zu absolvieren hatte. Berührend die Rede von Frauenministerin **Gabriele Heinisch-Hosek**: „Ich war selbst vor sieben Jahren mit einer Tumor-Di-

agnose konfrontiert, der Tumor war Gott sei Dank aber gutartig.“

Mit angestecktem Pink Ribbon – die meisten davon aus der großen MADONNA-Aktion – wurden gesichtet: Krebshilfe-GF **Doris Kiefhaber**, Opernball-Lady **D. Treichl**,

H&M-Chefin **Claudia Oszwald**, **Maria Rauch-Kallat**, **Gery Keszler** mit Hund Brodman, Krebshilfe-Präsident **Paul Sevelda**, Anwalt **M. Ainedter** und **Marika Lichter**, die Isabelle Huppert erfolgreich nach Wien gelotst hatte.



P.R.I.M.A. Komitee mit *mobikom*-Sprecherin E. Mattes (links außen), den Preisträgerinnen, Isabelle Huppert, H. Ametsreiter, Ministerin Heinisch-Hosek, Prof. Paul Sevelda.



AUTO-SHOW 1

AUDI-PREMIERE. Armin und Bettina Assinger mit Thomas Zanyath (M.) in der Messe Wien.

Assinger und ihr Turbo-Mann

Wien. Prominentes Schaulaufen herrschte bei der Europapremiere des neuen **Audi A8** in der *Wiener Messe*. Interessiert begutachteten die Prominenten die Finessen des neuen Luxusflitzers. Da Männer die Angewohnheit haben, bei Frauen über das „Fahrgestell“ zu reden, drehte **Bettina Assinger** den Spieß um: „Männer sind wie Turbos und zwar als Ganzes und auch deren Bodys!“ Die Frau weiß, wovon sie spricht. Denn gerade unknackig ist ihr Mann, **Mr. Millionenshow Armin Assinger**, ja nicht.

Weiters dabei: *Audi*-Markenleiter **Richard Mieling** sowie **Barbara Rett**.



NOBEL AM STEUER. Kultur-Lady Barbara Rett am Steuer des „A8“.

AUTO-SHOW 2



DESIGN. Maya Hakvoort führte durch den Kia-Abend mit Thang de Hoo.

Haute Voiture vom Designer

Wien. „Schick ist er!“, befanden die Gäste der Präsentation des **Kia Venga** in der limitierten Auflage von Top-Designer **Thang de Hoo**. „Dieses Projekt hat riesig Spaß gemacht und das Ergebnis kann sich sehen lassen!“, freute sich de Hoo am Premierenabend in der *Wiener Remise*.

Sowohl beim Interieur, als auch an der Karosserie durfte sich der Designer austoben. Das Endprodukt wird bald auf der Straße zu sehen sein, denn der Verkaufstart dafür ist nach der *Autoshow*.



BOSSE. Kia-Chef David Yoo, LG-Chef Chang Keon Lee.